

25 août 2025

Annonce événementielle au sens de l'art. 53 RC

## **Bénéfice semestriel: l'Insel Gruppe confirme son évolution positive et entame une nouvelle phase stratégique**

**Au premier semestre 2025, l'Insel Gruppe affiche un bénéfice du groupe de CHF 26,3 millions (premier semestre 2024: perte du groupe de CHF 68,7 millions), ce qui correspond à une marge EBITDA de 10,1 % (même période de l'exercice précédent: -0,8 %). Ce résultat confirme le redressement financier qui s'était déjà amorcé au deuxième semestre 2024 (bénéfice de CHF 20,4 millions). Les mesures lancées à la mi-2024 ont produit leur effet. De plus, la Stratégie 2035 a posé les jalons pour l'avenir.**

L'Insel Gruppe enregistre un net redressement financier au premier semestre 2025. Dans le segment de l'exploitation hospitalière, il a réalisé un bénéfice de CHF 26,7 millions, soit une amélioration de CHF 97,7 millions par rapport au premier semestre 2024, qui avait été marqué par l'introduction du nouveau système d'information et de gestion clinique (EPIC).

L'embellie financière s'explique principalement par une augmentation du produit d'exploitation conjuguée à une baisse des charges de personnel. Les mesures sous-jacentes font partie du plan d'assainissement mis en place à l'été 2024.

Au total, 28 183 patientes et patients hospitalisés pour soins aigus ont été traités au sein de l'Insel Gruppe, ce qui représente une hausse de 5,3 % par rapport à la même période de l'année précédente. De plus, la gravité des cas de ces patientes et patients a augmenté, le Case Mix Index étant passé de 1,43 au premier semestre 2024 à 1,47 au premier semestre 2025 (+3,2 %). Au cours de la période sous revue, 448 612 consultations ambulatoires ont été effectuées, soit une augmentation de 7,3 % par rapport à la même période de l'année précédente.

## Changement de direction et orientation vers l'avenir

Lors de l'assemblée générale, quatre nouveaux membres ont été élus au Conseil d'administration. En novembre 2025, Adrian Schmitter (actuellement CEO de l'hôpital cantonal de Baden) succédera à Bernhard Pulver à la présidence. Début 2026, Christian Leumann, Président de la direction, remettra la direction opérationnelle à Jennifer Diedler (actuellement Présidente du Conseil d'administration et Directrice médicale de la Clinique universitaire de la Sarre).

«Après une phase difficile d'assainissement financier, nous envisageons l'avenir avec optimisme», confirme Christian Leumann, Président de la direction de l'Insel Gruppe. «Les chiffres positifs confirment que nos mesures systématiques portent leurs fruits. Nous avons restauré la confiance et créé une base solide pour l'avenir avec la Stratégie 2035. Il s'agit maintenant de saisir l'une après l'autre les opportunités stratégiques qui s'offriront à nous au cours de la prochaine phase de développement.»

## Informations supplémentaires

[Comptes consolidés de l'Insel Gruppe au 30 juin 2025](#) (en allemand)

## Renseignements pour les médias

Le service des relations médias peut accorder un rendez-vous pour un entretien téléphonique avec les personnes suivantes aujourd'hui, le 25 août 2025, entre 9h00 et 10h00:

- Prof. Christian Leumann, Président de la direction
- Stefan Janz, Directeur des services de gestion

Relations médias Insel Gruppe AG : +41 31 632 79 25 / [kommunikation@insel.ch](mailto:kommunikation@insel.ch)

L'**Insel Gruppe** est l'un des plus grands groupes hospitaliers de médecine universitaire et intégrée en Suisse. Fort d'une qualité, d'une recherche, d'une innovation et d'une formation de pointe, il assure une offre complète de soins de santé, à travers toutes les phases de la vie, en permanence et à l'endroit adéquat. Chaque année, plus de 850 000 consultations ambulatoires sont données et quelque 55 000 patients et patientes stationnaires sont traités selon les méthodes thérapeutiques les plus modernes au sein de l'Insel Gruppe. De surcroît, l'Insel Gruppe est une entreprise formatrice pour une multitude de

Rendez-nous visite sur:

